
資料１

第１回根室市男女共同参画基本計画策定員会の意見整理

●概要

令和６年 10 月 29 日に開催した会議における委員の皆さまからの意見とその対応につ

て次のとおり整理します。

委員からのご意見 事務局からの意見・対応

・これまでの具体的な取組みについてお示

しいただきたい。

・資料配布の際に、各取組みの成果につい

てもお示しいただきたい。

・「根室市男女共同参画基本計画（基本目

標・KPI・事業）実績一覧」を作成し、第

２回委員会開催案内時に配布済です。

・「たたき台」に具体的な取組が記載されて

おりませんが、取組内容についても示さ

れれば市民も分かりやすいと感じます。

・実施計画を策定する予定はありますか。

・内容がざっくりし過ぎているので、意見

を出す事が難しいと思います。

・具体的な取組を記載すると計画が足かせ

となり、時代の変化などで新しい取組が

必要となった場合に計画の見直し作業

が先に必要となり、スピーディに対応で

きないため、幅広く解釈できる様な記載

をしております。

・実施計画の策定については、検討させて

いただきます。

・基本計画も大事ですけれども、実際の取

組が確実に行われるところがポイントだ

と思います。

・策定委員の任務として、施策の実施状況

について審議し、意見を述べることとし

ているため、令和７年度からは年１回、

市の取組について策定委員会委員の皆

様にご評価いただきます。

・男女共同参画を進めるうえでは民の取組

がもっと重要だと考えます。

・この組織で策定した計画を民間にも実践

していただきたい。

・根室商工会議所でマッチアップして何か

出来たら、企業の風潮が変われば良いと

思います。

・計画策定後には、市商工労働観光課や根

室商工会議所とどの様な取組ができる

か協議してまいります。

・策定委員以外の一般市民にも、市の取組

みが伝わるように進めていただければ

と思います。

・今回の計画策定状況をホームページで公

表させていただきました。

・既に取り組んだ実績についても、ホーム

ページで公表させていただきました。

・「広報ねむろ」で男女共同参画の特集を組

むよう担当課に打診しました。


